

Licencia médica

Un total 54 funcionarios de Constitución salieron del País

Diversas reacciones, acciones judiciales y sumarios provocaron la revelación de la Contraloría respecto a que 25 mil funcionarios públicos salieron del país estando con licencia médica.

El hecho causó revuelo y críticas desde los distintos poderes del Estado, dada la gran cantidad de trabajadores que habrían incurrido en el mal uso del documento, pertenecientes a 777 instituciones distintas.

La municipalidad de Constitución se encuentra en el puesto 156 de 777 instituciones involucradas en funcionarios que hicieron mal uso, saliendo del país teniendo licencias médicas, que generó altos gastos de dineros por varios meses.

Es un documento extendido por un médico-cirujano, cirujano-dentista o matrona, que acredita que un trabajador se encuentra incapacitado temporalmente para trabajar, e indica una cantidad de días de reposo total o parcial.